

## SITRAMSS EN MARCHA



Semanario N° 47, Año 2

Noviembre 2014

## Infraestructura del SITRAMSS en proceso de recepción



Así ha quedado la Estación de Autobuses Parque Infantil por donde circulará un buen número de usuarios del transporte público y es la infraestructura más grande de todas las estaciones que tiene el SITRAMSS.

El Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador está concluyendo varias obras, una de ellas es el carril segregado del Tramo II que va desde FENA-DESAL en la Avenida Peralta conectando con la Alameda Juan Pablo II hasta la 33 Avenida Norte.

Con esta obra se estaría concluyendo la construcción de 6.4 kilómetros de carriles segregados de concreto hidráulico y las siete estaciones de autobús que utilizará el nuevo sistema de transporte público con los autobuses articulados, en su primera fase.

En lo que respecta al Tramo II, se ha entrado en la fase de recepción de la obra constructiva que tiene una longitud de 3.3 kilómetros y cuatro estaciones: Reloj de Flores, Parque Centenario, Parque Infantil y MQ.

La semana anterior se realizaron pruebas de iluminación en una de las estaciones del nuevo sistema, así como en el mes de septiembre se realizó una inspección al sistema semafórico que facilitará la circulación del SITRAMSS.

Actualmente se trabaja en la instalación del equipamiento que contiene

cada estación, así como la señalización y nomenclatura, para que obra sea recepcionada por el quipo técnico conformados por profesionales del Ministerio de Obras Públicas y del Viceministerio de Transporte.

En las próximas semanas se iniciará la inspección de parte del equipo técnico para verificar la calidad de la construcción y la metodología que utilizará la empresa constructora para subsanar aquellas que surjan del proceso de recepción.

Por el momento no hay pro-

blema de circulación por la Alameda Juan Pablo II y provisionalmente se ha habilitado los carriles segregados para el tráfico particular y así aliviar los congestionamientos que se dan en la Capital.



La población está utilizando las zonas peatonales como es el caso de la acera perimetral del Parque Infantil.

## Obras compensatorias en Parque Infantil ejecutadas

Las obras compensatorias que se generaron por la afectación del Parque Infantil debido a la construcción del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) se han desarrollado según lo programado.

Una de las primeras acciones realizadas en el Parque Infantil fue el traslado del Monumento a la Madre Salvadoreña hacia un lugar más interno del parque para que la población tuviera más espacio para apreciarla.



Vista general del corredor segregado del SITRAMSS en el Bulevar del Ejército y al fondo se observa la Estación Amatepec.

Otra de las obras compensatorias ha sido la construcción del muro perimetral que abarca el costado sur y oriente del parque, con ello este espacio tiene mayor atractivo para la población que lo visita o transita cerca de él; lo novedoso es que la acera perimetral que se construyó junto al muro tiene una señalética táctil para personas no videntes.

La principal afectación del parque ha sido la vegetación, y por ello se realizó la siembra de 1,960 árboles en un predio cerca de la Residencial Altos del Bulevar al oriente de San Salvador, ya que en el parque no fue posible por la misma saturación de vegetación que presenta este espacio recreativo, según los técnicos de la Alcaldía de San Salvador y del ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales, con quienes desde un inicio se coordinó esta acción; por toda la afectación a la vegetación por la construcción del Tramo II del SITRAMSS se sembraron 2,020 árboles siempre en el sitio mencionado, definido por la Alcaldía de San Salvador, según lo establece la ley. Por otro lado, es importante men-

cionar que a la brevedad se construirá un edificio de dos niveles al interior del parque, el cual albergará en su segundo nivel las oficinas administrativas del parque y en el primer nivel se instalará el primer museo de la ciudad; además se construirá una batería de baños para el público que visite el Parque Infantil.

Además en la parte frontal del parque se construirá la fachada atractiva de la entrada principal que tendrá el espacio de diversión y de esparcimiento.

El Viceministerio de Transporte está a la espera de recibir el diseño de las obras pendientes de construir por parte de la Secretaría de Cultura de la Presidencia, para iniciar la contratación de la empresa que construirá el edificio de dos niveles con su fachada principal y la batería de baños para el público.

Ahora el Parque Infantil tiene otro rostro y la población puede ir a disfrutar en familia y de esta manera se le estará dando mayor realce a estos espacios que el Gobierno pone a disposición del público y los centros escolares encontrarán un espacio para recrear y educar a sus estudiantes y apreciar también el nuevo sistema de transporte SITRAMSS.



Obrero trabajando en la siembra de 2,020 árboles en un predio al oriente de la Residencial Altos del Bulevar, en el Municipio de San Salvador.

## Fuerza Armada brindará seguridad en Estaciones de Autobús y Terminal del SITRAMSS



Coronel Gallardo del EMCFAES y Lic. Julio Moreno del MOP, encargados de ejecutar el convenio de seguridad para las Estaciones y la Terminal del SITRAMSS.

El Sistema Integrado de Transporte del Área metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) está en proceso de entregar dos obras importantes a la ciudadanía como son el Tramo I y el Tramo II para completar los 6.4 kilómetros de longitud desde la Plaza Soyapango por el Bulevar del Ejército hasta la 33 Avenida Norte, sobre la Alameda Juan Pablo II.

En estos dos tramos de carriles segregados de concreto hidráulico se han construido siete estaciones de autobús que prestarán el servicio a los usuarios del transporte público.

Muy pronto se iniciará gradualmente la operación de este nuevo sistema de transporte que transformará el transporte público en el Área Metropolitana de San Salvador y será el desencadenante de la modernización en este ramo a nivel nacional.

Por la importancia que tienen estas obras para la población que usa el transporte público, se ha firmado un Convenio de Cooperación entre el Ministerio de Obras Públicas y la Fuerza Armada con el fin de garantizar la seguridad en las siete estaciones de autobús y en la Terminal de Integración de Soyapango.